

# HISTOIRE

DES

## JOURNAUX DE LYON,

DEPUIS LEUR ORIGINE JUSQU'À NOS JOURS.

SUITE (1).

---

### **NOUVELLES DE PARIS ET DE LYON.** Lyon, 1802-1803.

Nous ne connaissons cette feuille que par le prospectus du journal de Barret cité plus loin. Nous voyons qu'après un an d'existence elle servit, avec le journal de Pelzin, à créer un nouveau *Journal de Lyon*, publié à la fin de 1803. Nous n'avons, d'ailleurs, aucune donnée sur son format, sa périodicité, son imprimeur ni sa rédaction.

**JOURNAL DE LYON, OU ESPRIT DES JOURNAUX FRANÇAIS**, par une société de gens de lettres. Lyon, Pelzin et Drevon, 1803, in-4, 8 pp. 36 francs.

1<sup>er</sup> numéro, 2 septembre 1803 ; dernier numéro, commencement de décembre, même année. Épigraphe : « *Utile et agréable.* »

Ce journal paraissait tous les jours. Il s'occupait surtout des nouvelles du dehors, et l'importance des événements, la reprise des hostilités, les bruits d'une descente en Angleterre donnent de l'intérêt à cette collection. Nous ne croyons pas à la collaboration sérieuse d'une *société de gens de lettres*. Pelzin devait suffire à la rédaction des nouvelles locales et au choix fait parmi

(1) Voir tom. III de la nouvelle série, pp. 305, 405 et 453 et le t. IV, pp. 1 et 95.